Señor Federico Gutiérrez.

Alcalde de Medellín:

Reciba un cordial saludo.

Desde marzo del 2016 hemos apoyado la invitación para que nos unamos en hacer algo distinto para evitar el homicidio de jóvenes y adolescentes populares.

Para nosotros ha sido una grata noticia su compromiso con una innovación y ruptura con una costumbre del homicidio en la ciudad sobre aquellas víctimas invisibles. Felicitamos los avances en la construcción de un protocolo de protección de víctimas potenciales de homicidio.

Contamos con usted para institucionalizar un ] ! [ d & [ [ que logre ajustes para un proceso de justicia que históricamente se ha quedado corto en proteger a población con insuficientes redes de apoyo.

Como usted, no nos conformamos con la actual tasa de homicidios en Medellín, porque esta cifra esconde aún mucho sufrimiento, unos costos enormes para los procesos sociales y culturales y una alta capacidad de concebir el homicidio como herramienta y estrategia. Hoy necesitamos la imaginación de una serie de pequeñas medidas y acciones en Medellín para que esta tasa siga en su descenso histórico.

Por favor continuemos dando los pasos tangibles y necesarios, de nuestra parte contará con nuestro reconocimiento,

Catalina Vázquez, Generación Paz

Martín Román, Colectivo Morada

Adolfo Martínez, coordinador territorial NoCopio

Weimar Hoyos, Casa Teatro El Poblado Jackgo, Tribu Ąkowa